

TSV Reichartshausen schafft Sensation beim AH Ü-35 Turnier in Kössen

27. Internationales AH Ü-35 Turnier KÄ¶ssen 2011

(Quelle: FC Skihälte KÄ¶ssen 14.Juni 2011). Zum 27. Mal fand am diesjährigen Pfingstwochenende das traditionelle AH-Turnier in der Kaiserwinkl-Gemeinde KÄ¶ssen statt. Der FC KÄ¶ssen scheute keine Kosten und Mächen und hat wieder ein umfangreiches Programm für die 16 Mannschaften aus 7 Nationen auf die Beine gestellt. An drei Turniertagen, an denen u.a. Mannschaften wie der FSV Mainz 05, der FC Südtirol oder auch Istanbul Spor aktiv teilgenommen haben, stand neben dem sportlichen Aspekt besonders das Rahmenprogramm mit Flugshow, Tanzeinlage und Sportlerball im Fokus der Aufmerksamkeit.

TSV Reichartshausen als Überraschungssieger

Im spannenden Finale

2011 wurde der Sieger erst im Elfmeterschießen ermittelt. Die aufopferungsvoll-kämpfenden Reichartshausener konnten sich letztendlich knapp gegen den FC Südtirol durchsetzen. Nachdem die Oldies aus Reichartshausen um Teamchef Uwe Heiß in einer wahren Abwehrschlacht ein 0:0 gegen den FC Südtirol erreicht hatten, siegten sie im Elfmeterschießen mit 4:2. Schon im Halbfinale gegen den Turnierfavoriten FSV Mainz 05 zeigten die Reichartshausener gute Nerven im Elfmeterschießen, nach einem 0:0 in der regulären Spielzeit gelang ihnen ein 4:3 Sieg über den Topfavoriten. Im zweiten Halbfinale setzte sich der FC Südtirol mit 1:0 gegen Istanbul durch. Die Oldies des TSV Reichartshausen gewannen die Gruppe 2 nach Siegen gegen den FC Freienbach (2:0) und den FC Rapid Märringen (2:0) sowie dem Unentschieden gegen FC Union Sportive Reisdorf (0:0).Â

Schon in der

Vorrunde zeigte sich, dass besonders die Defensive der Badener hervorragend funktionierte und das sollte auch den Ausschlag für den Turniersieg geben. Im letzten Jahr noch unter ferner liefen, ließen die Reichartshausener diesmal die Konkurrenz hinter sich. Eine Überraschung allemal, aber eine die sich die TSV Oldies hart erkämpft hatten. Aber auch der FC Südtirol als Zweiter spielte ein hervorragendes Turnier. Dahinter reihten sich Mainz und Istanbul ein. Reichartshausen holte damit beim zweiten Antritt den begehrten Wanderpokal und sie werden im nächsten Jahr die Gejagten sein. Gastgeber KÄ¶ssen erreichte vor den Nachbarn aus Walchsee Platz 10.

Prominentenspiel unter dem Motto "KÄ¶ssener helfen KÄ¶ssener":

Ein

besonderes Highlight genossen die rund 1.000 Zuschauer am Sonntag auf dem KÄ¶ssener Fußballplatz. Zwei Promi-Mannschaften, Team Raiffeisenbank KÄ¶ssen/Schwendt sowie eine Auswahl der Bezirksblätter, spielten für den guten Zweck, das Spiel endete 4:4 Unentschieden. Zahlreiche Prominente aus Sport, TV und Politik sowie die Raiffeisenbank KÄ¶ssen und großzügige GÄ¶nner aus dem Publikum spendeten für die Aktion "KÄ¶ssener helfen KÄ¶ssener". Aus diesem Grund schnitten sich FIFA Schiedsrichter Thomas Einwaller, Landtagsabgeordneter Franz Berger, Ex-Profi Thomas Silberberger und Co. die Fußballschuhe.